



GRUPO SCOUT PAU

RONDA 24/25



moviment
escolta de
València



federació
d'escoltisme
València





1. INTRODUCCIÓN Y PRESENTACIÓN

¡Hola, buenas a todos y a todas! ¡Bienvenidos y bienvenidas a la Ronda Solar 2024-2025! A todas las nuevas familias, gracias por contactar con nosotros y nosotras, esperamos que os guste nuestro trabajo, que os divirtáis y os quedéis muchos años más. A los no tan nuevos, volvemos a vernos las caras otra vez, para disfrutar al máximo de esta nueva ronda.

El Grupo Scout Pau es una comunidad educativa formada en 1981. Formamos parte del Moviment Escolta de València y de la Federació d'Escoltisme Valencià, que a su vez pertenece al Movimiento Scout Católico. Educamos a jóvenes en el escultismo, de acuerdo con el Programa de Valores que se nos propone desde la asociación y la federación. Más adelante, os explicaremos cuáles son estos valores, y cómo los trabajaremos de forma más específica con todos los niños y niñas del grupo.

La coordinación del Grupo Scout Pau la llevamos Kenau, Akela y Baloo, o Pau, Laura y Jorge, como más os guste. Este año somos quienes nos encargamos, entre los tres, de coordinar el grupo. Además, somos un total de 34 personas en el Kraal (equipo de scouters), quienes nos encargamos de asegurar una correcta educación en valores para todos y todas las integrantes del grupo. También contamos con la ayuda de un Comité formado por antiguos scouters y familias actuales del grupo, que nos ayudan a gestionar diversas cosas (desde gestionar o echar una mano con algún proyecto o cargo, hasta acudir como cocina a las acampadas y campamentos de verano, y muchas otras cosas más que ya iréis descubriendo). Finalmente, también contamos con José Vicente, nuestro consiliario. Es el párroco de la Parroquia del Espíritu Santo, en la que tenemos nuestro local y en cuya plaza e instalaciones realizamos la mayoría nuestras actividades.

En los últimos años el grupo ha experimentado un auge importante y ahora mismo contamos con unos 150 participantes aproximadamente. Entre estos, como ya hemos comentado antes, están los niños y niñas (scouts), el Kraal (conjunto de scouters), el Comité y José Vicente, nuestro consiliario.

Os dejamos una tabla para que podáis ver cuál es el recuento actual de scouts y scouters, dividido por secciones. También veréis las edades correspondientes a cada sección.

SECCIÓN	EDADES	PARTICIPANTES	SCOUTERS
COLONIA	2019-2017	10	5
MANADA	2016-2014	20	8
TROPA	2013-2011	35	10
PIONEROS	2010-2008	30	7
RUTAS	2007-2006	10	4
TOTAL		105	34

Actualmente, según los límites que nos hemos marcado, tenemos plazas disponibles en todas y cada una de las secciones. En las más bajas, estamos haciendo captación de scouts.



2. OBJETIVOS

Como anteriormente comentamos, queremos educar en valores. Para ello, cada inicio de Ronda el Kraal nos marcamos unos objetivos concretos a nivel grupal para poder trabajarlos con mayor profundidad. Para ello, nos basamos en el programa de valores propuesto por la federación. Esta Ronda, tras haber realizado un amplio análisis de la realidad del grupo y haber detectado ciertas cosas a mejorar, hemos llegado a la conclusión de que nuestro objetivo principal se va a basar en trabajar el valor de la Austeridad. Nuestro objetivo principal es cambiar la forma de funcionar que llevamos en el grupo para ser más conscientes con la protección al medio ambiente. Como objetivos específicos, creemos que es importante reconectar con la naturaleza, redirigir las actividades para que sean menos consumistas y hacer un uso responsable de los materiales que tenemos.

Por último, también pensamos que dentro del Kraal debemos trabajar el valor de la Inquietud, pues creemos que estamos perdiendo el interés por las habilidades scouts y por todo aquello que representa el escultismo. Para ello, hemos escogido como objetivo principal velar por el correcto funcionamiento del Kraal. Los objetivos específicos serán hacer un relevo generacional en cuanto a conocimientos y formarse en todas aquellas cosas en las que hemos detectado carencias.

Como veréis, para cada valor se asigna un objetivo principal, y a ese objetivo se le asignan varios objetivos específicos, para poder trabajarlo de forma más concreta. A cada uno de ellos, también se le asignan unas acciones específicas, que se deberán realizar durante la ronda para poder ir cumpliendo con todas las cosas que nos hemos propuesto.

3. DOCUMENTACIÓN Y FECHAS DE ENTREGA

En la web del Grupo Scout Pau (<https://www.gspau.es/>), encontraréis, en el apartado de documentación (<https://www.gspau.es/documentacion/>), un documento en el que se explica toda la documentación que tendréis que entregar. También encontraréis cada uno de los documentos a rellenar, así como el formulario a través del cual nos podéis hacer la entrega de la documentación.

Como ya comentamos el año pasado, a partir de ahora solo habrá que renovar una pequeña parte de la documentación, pues la que se ha entregado en años anteriores nos sirve. Por eso, ahora existen dos procesos distintos a la hora de realizar la entrega de la documentación: uno para la gente que ya realizó la inscripción en años anteriores, y otro para las nuevas incorporaciones en esta ronda.

■ NUEVAS INCORPORACIONES

Las nuevas incorporaciones al grupo deberán entregar toda la documentación, es decir, todos y cada uno de los documentos necesarios para formalizar la inscripción. **La entrega de documentación** se realizará en octubre, **el sábado 19** (antes y después de la reunión), **el lunes 14 y el lunes 21** (ambos de 20:00-20:30), o en **formato digital a través del formulario** específico de documentación que hemos habilitado para ello: (<https://forms.gle/ySqsG5bn1p1vmZGH9>).



■ SCOUTS YA INSCRITOS/AS

Las personas que ya están inscritas en el grupo no deberán volver a entregar toda la documentación. Solo es necesario renovar los siguientes documentos:

1. Ficha sanitaria actualizada.
2. Ficha Medicación (en caso de que proceda).
3. Ficha de recibos.
4. Participación grupos WhatsApp y Regreso a casa (Solo si NO se ha enviado antes).
5. DNI tutores legales y del/la scout (Solo en el caso de haberlos renovado).

La entrega de documentación se realizará en octubre, **el sábado 19** (antes y después de la reunión), **el lunes 14 y el lunes 21** (ambos de 20:00-20:30), o también en **formato digital, a nuestro correo de documentación** (documentaciongspau@gmail.com).

4. CUOTA Y PRESUPUESTO

a. Presupuesto y cuota

Este año, la cuota es de 130 euros. Se pasará en dos plazos de 65 euros. En la cuota se incluye la inscripción del niño o la niña al seguro federativo, la participación en todas las reuniones normales de los sábados, así como todo el uso del material del grupo durante toda la Ronda Solar. Además, este año contamos con **una segunda modalidad de cuota**, para aquellas familias que estén interesadas. En esta, se incluirían las tres acampadas que hacemos durante el año (Acampada de Inicio, Acampada de Navidad y Acampada de Pascua). Esta cuota sería de 320 euros (en dos plazos de 160 euros cada uno). Supone un ahorro de entre un 10% y un 15%, pues la suma de la cuota y las tres acampadas por separado saldría por algo más de 350 euros. En el caso de no poder garantizar ese ahorro de 20/30€ con dicha modalidad, se realizará un descuento en el campamento de verano de la cantidad restante.

El cobro de la cuota se realizará en dos plazos (el primero, a **principio de noviembre**; el segundo, a **principios de febrero**), mediante giro bancario. En la ficha del recibo, podréis seleccionar entre las dos opciones de cuota explicadas arriba, y se os cobrará la opción seleccionada.

b. Becas

El Grupo Scout Pau dispone de un programa de becas de entre el 40% y 60% de la cuota. Estas becas son internas, es decir, es el grupo quien las cubre, y para ello se realizará un estudio en el cual se hará una baremación según nivel de ingresos medios. La beca incluiría una reducción en la cuota, así como también en las distintas acampadas que el grupo organiza. El procedimiento para solicitar las becas está detallado en la Web.



5. REFORMA DEL LOCAL

El Grupo Scout Pau lleva en la Parroquia del Espíritu Santo casi tres años. Desde el cambio de local, no hemos tenido que pagar ningún alquiler por un espacio en el que poder realizar nuestras actividades, pues José Vicente nos acogió con cariño y nos permitió usar la Parroquia como nuestro local de forma altruista. Pero como veréis en la presentación que os hemos adjuntado, la zona de arriba solo la podemos usar como almacén de material, pues no está habilitada ni terminada, y por lo tanto, los niños y niñas no pueden subir a realizar actividades ahí, dado que no es segura para ellos y ellas.

Este año, al igual que el pasado, tenemos sobre la mesa un proyecto para realizar una reforma y habilitación de la primera planta, en la que se realizarían actuaciones básicas como suelo, paredes, escaleras, electricidad, etc. El coste sería de entre 13.000-14.000 euros, y la reforma duraría 1 mes aproximadamente. El uso de las nuevas instalaciones sería para realizar actividades, crear espacios para las secciones, una mejora del almacén del material...

Esta actuación se realizaría en colaboración con la Parroquia, la cual pondría una parte del dinero, las familias del grupo otra, y el resto lo cubriría el Grupo Scout Pau. Esto supondría un desembolso extra por familia (el coste sería por familia, que no por scout) de alrededor de 70 euros aproximadamente.

De momento el proyecto está en pausa, pues estamos a la espera de tener luz verde para poder ejecutarlo. Lo está gestionando el Comité junto con la Coordinación del grupo, y más adelante os daremos más información al respecto. En el caso de que vayamos a realizar dicha reforma, habrá una asamblea de familias extraordinaria en el futuro para explicároslo todo mejor y con más detalle. Aún así, hemos visto necesario informaros de que se están realizando actuaciones en tal sentido, para que no pille de sorpresa.

6. CALENDARIO DE ACTIVIDADES

Tenemos un calendario en la Web del grupo, que podéis enlazar a vuestros dispositivos y tenerlo descargado también. En este calendario, encontraréis las fechas de los eventos destacados del grupo y de las actividades asociativas y federativas en las que solemos participar, para que las tengáis en cuenta. También estarán las fechas de entrega de documentación, tanto ahora, al inicio de ronda, como antes de cada acampada y evento.

<https://www.gspau.es/#calendario>

7. FORMA DE COMUNICACIÓN

Web:

Como habréis podido ver, la Web es uno de nuestros mayores recursos. En ella encontraréis todas las noticias de actualidad en lo referente a las distintas actividades que realizamos en el grupo. Allí subimos en forma de publicaciones toda la información relevante sobre las asambleas, días importantes, salidas, acampadas... También, como hemos comentado arriba, encontraréis un apartado de documentación en el que se encuentra todo lo necesario para



realizar la entrega de esta. Además, contamos con un montón de recursos que, seguro que os sorprenderán, como manuales para hacerse la mochila de cara a acampadas y campamentos, documentos con los nombres de Colonia y Manada y sus significados, o traductores de código morse. También encontraréis un diccionario scout, que ya hemos actualizado, con muchísima información sobre la metodología y muchas cosas más.

Queremos recalcar que para aquellas familias que quieran información e incorporarse de nuevas al grupo, deben hacerlo previamente por esta vía de comunicación.

<https://www.gspau.es>

Whatsapp:

A nivel general, nuestra mayor red social de comunicación con vosotros y vosotras es vía Whatsapp. Contamos con varios grupos específicos de cada sección, en los cuales os incluirán en las asambleas de sección. Si aún no estáis dentro, contactad con nosotros para que os incluyamos. En estos, estamos algunos de los y las scouters y tenéis una vía rápida de comunicación. Por ahí se hablará sobre todo lo relevante de la sección.

Además, el Comité gestiona otro grupo con todas las familias del grupo, en el que no hay scouters. Allí os podrán resolver cualquier duda que tengáis a nivel grupal. Por los grupos solemos mandar muchos comunicados recordando fechas o eventos importantes. Por ello es importante que estéis al tanto.

Enlace para entrar en el grupo de Familias:

<https://chat.whatsapp.com/2eAEnXj6j6b1LAFbOPmtlg>

Instagram:

Por último, pero no menos importante, recordamos que el grupo tiene una cuenta de Instagram. Es un gran recurso, ya que lo consideramos nuestro diario, donde se van subiendo fotos de cada sección con las actividades que realizan, así como también recordamos en historias las fechas importantes y los comunicados; podéis acceder al Instagram desde la Web. Y si alguno no dispone de Instagram, en la Web podéis encontrar los últimos posts que se van actualizando.

Nuestra cuenta es: [@gruposcoutpau](https://www.instagram.com/gruposcoutpau)

Contacto Coordinación:

Pau/Kenau - [655 45 94 48](tel:655459448) Laura/Akela - [630 60 01 53](tel:630600153) Jorge/Baloo - [644 55 82 73](tel:644558273)

Hasta aquí toda la información relevante sobre esta nueva ronda, esperamos haberos resuelto todas las dudas que hayáis podido tener e informaros adecuadamente de cómo funcionamos en el grupo. ¡Muchas gracias por formar parte del grupo!

Kraal G.S. Pau